Super Stimmung und tolle Unterhaltung beim Bruckwiesenfest

Eine Unterhaltung der besonderen Art erfolgte am Samstagabend beim zweiten Bruckwiesenfest des Musikvereins um das Musikerheim in Oberbrüden. Mit Titeln bekannter Sänger und bekannten Melodien unterhielten die fünf Musiker der "Hohenberger Dorfmusiker" die Gäste auf dem Festplatz. Vom Hit "Atemlos" bis hin zum Marsch "Dem Land Tirol die Treue" wurde alles aufgeführt.



Die Besonderheit der "Hohenberger Dorfmusiker" ist ihre "wandelnde" Bühne. Die Musik- Titel wurden vor Ort bei den Gästen am Tisch oder auch am Bieroder Essensstand aufgeführt. Dies sorgte für eine super Stimmung und einer tolle Unterhaltung bei den Gästen.

Am Sonntagmorgen sorgten ab 11.30 Uhr "Die Weissacher Dorfmusiker" für beste Unterhaltung. Von 14 Uhr bis 16 Uhr spielten die Musiker des Musikverein Rietenau. Im Weiteren unterhielt ab 16.15 Uhr das Jugendorchesters des Musikverein Oberbrüden.

Der Abschluss erfolgte den Musikverein durch Fornsbach von 17 Uhr bis 19 Uhr. Leider sorgten am Sonntagnachmittag heftige Windböen und Regenfälle für eine kurze Unterbrechung. Hierbei möchten wir uns bei den Musiker und Musikerinnen des MV Fornsbach für das schnelle Eingreifen und die Unterstützung während des kurzen Unwetters bedanken.



11.10.2015 Seite 1 von 1